

直方南小学校だより、や和5年12月22日(金)

No.16 文責 今川 恵子

2学期が終わりました!

| 年間で最も長い2学期が終了しました。

2学期は、縦割り班で地域を探検した「全校なかよし集会」、宿泊を伴. う自然教室(5年生)や修学旅行(6年生)、バスに乗って現地で学ぶ社 🍑 🚫 会見学(3,4年生)、育てた野菜を収穫する喜びを味わった生活科学習(1,2年生)な ど、学校全体の行事や各学年の体験的な活動に取り組んできました。めあてをもって、協働 して取り組み、活動を振り返ることで、成果や課題を明らかにし、自分自身や集団の成長を 実感することができたことと思っています。

保護者の皆様におかれましては、行事や体験的な活動に際して、お弁当や用具の準備な ど、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。おかげで、充実した活動を実施す ることができました。また、II月のPTA「南っ子」まつり」では、子どもたちのためにご 尽力いただきました。今後とも、どうぞよろしくお願いします。そして、よい年をお迎えく ださい。

3学期、年度末に向けて・・

2~6年生を対象に「学習・生活のアンケート」を実施し、子ども自分自身の姿や行動を どのように捉えているのかを調べてみました。学年によって回答に差が見られた項目もあり ましたが、全体の結果を抜粋して以下に紹介します。結果を受け止め、よりよい指導や支援 のあり方を見直し、子どもが安心して学ぶ学校づくりにつとめていきます。





